

 Escuchar este artículo

Diálogo sí, bloqueo no

Mayo 31, 2021 - 11:55 p. m. |

Por: Editorial.

Treinta y cuatro días completa ya el paro convocado para buscar reformas y transformaciones. En ese tiempo, las conversaciones para establecer una posible mesa de negociación con el Gobierno a duras penas están en un preacuerdo sobre los compromisos que el Estado asumiría para respetar y proteger la protesta social, mientras las vías de hecho continúan causando estragos en la economía, en los bolsillos de los colombianos, en las empresas y en la tranquilidad de la Nación.

En ese tiempo, suficientemente largo para tener avances y evitar las consecuencias ruinosas que está padeciendo el país, no aparecen las soluciones. Los voceros y organizadores de ese movimiento no parecen satisfechos con el retiro de la reforma tributaria que les generó gran respaldo a la protesta, ni el que se haya adoptado la educación universitaria gratuita o que el Congreso haya enterrado la reforma a la salud presentada por la bancada de Cambio Radical.

Ante esas decisiones que se empeñan en mostrar como el triunfo del paro, siguen presentando más y más exigencias, algunas imposibles de realizar. Y en desconocer que la legislación colombiana es lo suficientemente amplia y explícita en la protección de la protesta como un derecho, así como en establecer sanciones ejemplares para los servidores públicos que lo desconozca, para quienes abusen de sus atribuciones y desconozcan la abundante legislación que Colombia ha establecido para los derechos Humanos.

Hoy, su gran argumento son las vías de hecho, es decir, la continuidad indefinida de la parálisis en la cual pretenden mantener el país. Y no se preocupan por condenar como corresponde los bloqueos a los cuales están sometidos sectores importantes de Cali, del Valle y de centenares de vías, calles y carreteras, lo que ha obligado al Gobierno Nacional a usar figuras jurídicas legales y legítimas para hacer respetar los derechos de los millones de colombianos que son afectados en sus derechos a la

Editorial

•

LO MÁS VISTO DE EDITORIAL .

1. Diálogo sí, bloqueo no
2. Todos a vacunarse
3. La mejor inversión
4. ¿Totalitarismo en México?
5. Contra la fe pública

libertad, a la locomoción, al acceso a los alimentos, a la atención a su salud, en fin, al ejercicio de la libertad que garantiza una democracia.

Y el llamado paro nacional sigue, aunque se apaga el respaldo popular. Sus organizadores se obstinan en usar la parálisis para presionar al Gobierno, mientras los ciudadanos, el empleo y la actividad que lo genera, son las víctimas de la anarquía que algunos impulsan. Sabedores del uso que los promotores del vandalismo hacen de la protesta, los dirigentes del paro se niegan a condenar los bloqueos y se empeñan en mostrar a nuestro Estado como el propiciador de la violencia y a la Fuerza Pública como la personificación del mal.

Por ello, el paro continúa sin que sus organizadores, que no aceptan a los jóvenes que reclaman en las calles, se preocupen por el daño que le causan a la sociedad. Y no aparece alguna luz que indique la cercanía del diálogo sensato y patriótico, mientras la barbarie incrementa su presencia, restándole legitimidad a los promotores que se niegan a condenar los bloqueos como instrumento para doblegar la voluntad del Gobierno y de la inmensa mayoría del pueblo colombiano.

[Conecta con la verdad. Suscríbete a **elpais.com.co**](#)

0 **VER COMENTARIOS** ▼



Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias

AHORA EN PORTADA



► CALI



▶ CALI

Ospina firma decreto que establece mesa de diálogo con jóvenes del paro en Cali

Seis dudas sobre vacunación anticovid-19 para mayores de 50 años en Cali



▶ CALI

Movilidad en Cali:
conozca los bloqueos
que se presentan en la
ciudad este martes



▶ COLOMBIA

**Fronteras entre
Colombia y Venezuela
estarán cerradas hasta
el 1 de septiembre**



▶ JUDICIAL

**Los retos de Carlos
Soler, nuevo
secretario de
Seguridad de Cali**



▶ VALLE

**Transporte
intermunicipal está en
crisis por bloqueos en
vías del Valle**



▶ ECONOMÍA

**271.000 desempleados en
Cali en el trimestre
febrero - abril**



▶ CALI

**Entregan equipo que
había sido hurtado a los
Bomberos en Villa del Sur
este lunes**

MAPA DEL SITIO

SERVICIO AL CLIENTE

SECCIONES

TEMAS

MULTIMEDIA

REPORTAJE 360

CLASIFICADOS

Anuncio

Principal

Pico y Placa en Cali

Destacados

Oiga mire vea

Edictos El País

Suscríbese o renueve su
suscripción a El País

Cali

América de Cali

Videos

Cali, una industria salsera

Venta de Casas

Faqs Registro

Valle

Deportivo Cali

Fotos

Cali, la ciudad que no
duerme

Venta de Apartamentos

Faqs suscripciones digitales	Opinión	Liga Águila	Infografías	La Hoja Sagrada	Alquiler de Casas
Usuarios registrados vs suscriptores digitales	Colombia	Copa América 2019	Especiales	Detrás del camuflado	Venta de Lotes
Contáctenos	Economía	Fútbol Internacional	ESPECIALES	CLUB SELECTA	Alquiler de Apartaestudios
Iniciar sesión	Deportes	Maurice Armitage	Feria de Cali 2018	Automotriz	Alquiler de Locales
Regístrese	Judicial	COPA AMÉRICA 2019	Venezuela, crimen sin frontera	Calzado y Ropa	Bolsa de empleos
Información de versión móvil	Mundos	Calendario	Por Cali lo Hago Bien	Descuentos en restaurantes	Negocios establecidos
Ir a versión móvil	METRO X METRO	Selección Colombia	Cali Sabe Bien	Descuentos en Entretenimiento	Prestamos e hipotecas
Versión iPad	Vivienda nueva	Videos de la Copa	Río Cali	Descuentos en Salud y Belleza	Perros y mascotas
Síguenos en facebook	Proyectos de vivienda nueva en Cali	PLAN CIUDAD	500 empresas más Exitosas del Valle	Deportivo	Publicar aviso clasificado
Síguenos en Youtube	Proyectos de vivienda nueva en Jamundí	Eventos en Cali	Cali se Ve		AUDIENCIAS
SERVICIOS	Proyectos de vivienda nueva en Palmira	Restaurantes en Cali	Marcas de Corazón		Audiencias El País
Pico y Placa Cali		Bares y discotecas en Cali			PROCESO REORGANIZACIÓN
		Conciertos en Cali			

Síguenos en:

El País S.A. © 2014 | Cra. 2 No.24-46 Tel. (+572) 898 7000 | Cali, Colombia
 Política y Tratamiento de Datos | Aviso Legal | Política de Cookies
 Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia
 Publicidad en Bogotá - Cadenacol
 Tel. 6420800, Dirección: Carrera 14 # 85 - 68 Ofc 307